

Hagamos de la conservación del agua una forma de vida.

Los Distritos de Waterworks del Condado de Los Angeles están dedicados a concientizar y promover la conservación y protección de nuestros recursos vitales de agua.

RESTRICCIONES Y RECOMENDACIONES DE RIEGO ACTUALIZADAS

Las lluvias y nevadas de esta temporada han proporcionado un alivio muy necesario para las reservas de agua, pero el próximo año las condiciones de sequía podrían reaparecer. Con dicho equilibrio en mente, LACWD ha disminuido las restricciones obligatorias de riego al aire libre, pero anima a los consumidores a seguir conservando los valiosos recursos de agua. Estamos comprometidos a garantizar que haya suficiente agua para los próximos años.

Por favor, tenga en cuenta que **las siguientes restricciones siguen vigentes hasta nuevo aviso:**

- El riego de césped no funcional en propiedades comerciales e institucionales sigue estando prohibido en virtud de la Orden Ejecutiva del Gobernador del Estado.
- El riego en exteriores no debe desembocar en la calle, la acera o las canaletas.
- Sigue prohibido el uso de agua potable para fuentes decorativas, estanques, lagos u otras estructuras estéticas similares.
- Se prohíbe lavar con agua potable superficies duras como aceras o calzadas de concreto (salvo excepciones relacionadas con la salud y la seguridad humanas).
- Las mangueras que se usen para lavar autos y regar a mano plantas y árboles en el exterior deben tener boquillas de cierre automático.

Ya sea para la lucha contra el fuego o para mantenerse hidratado, el agua sigue siendo vital en la vida cotidiana. Las medidas de conservación contribuyen en gran parte a proteger nuestras reservas de agua para el futuro (¡y a reducir la factura del agua!)

Para obtener información sobre reembolsos y formas de reducir el consumo de agua, visite LACWaterworks.org.



NUESTRA MISIÓN

Proporcionar agua segura y de alta calidad y atención al cliente de forma eficaz, sostenible y respetuosa con el ambiente.

Talleres gratuitos

Clientes de LACWD 36 (Val Verde) - ¿Desea obtener más información sobre el uso eficiente del agua en jardinería? Santa Clarita Valley Water organiza una clase mensual gratuita los sábados a las 9 a.m. Las clases se centran en temas tales como:

- Cosechar su propio jardín
- Poda adecuada
- Jardinería en espacios reducidos, ¡y mucho más!

Las clases son de 45 minutos, seguidas de una sesión de preguntas y respuestas. Las clases se ofrecen en persona o virtualmente.

Si falta a una clase, ¡no se preocupe! Todas las presentaciones son grabadas y están disponibles en línea una semana después. Para preinscribirse y obtener más información, visite el sitio web de talleres de jardinería y paisajismo de Santa Clarita Valley Water en YourSCVWater.com/landscape-workshops.

Visite YourSCVWater.com para conocer los programas de reembolsos y obtener más información.



MY WATERWORKS **Gestor de cuenta MyWAM (lacwaterworks.org):**

MyWAM le permite administrar su cuenta del Distrito de Obras Hidráulicas del Condado de Los Angeles en línea: ver el saldo de su cuenta, pagar facturas, controlar el consumo de agua y mucho más. Insíbase hoy mismo en dpw.lacounty.gov/mywam

Cerrando la brecha: Programa de asistencia al agua para personas con bajos ingresos

LACWD es pionera en sus esfuerzos por fomentar la equidad a través del acercamiento a las comunidades desfavorecidas. Entre estos esfuerzos se incluye el Programa de Asistencia al Agua para Personas con Bajos Ingresos (LIHWAP). LIHWAP es un programa de emergencia que ayuda a las familias de bajos ingresos con facturas de agua vencidas (hasta \$15,000). Esta subvención que se concede una sola vez no tiene que devolverse.

En junio se organizó un seminario web (disponible en inglés y español) para informar a los clientes sobre el LIHWAP. Este seminario web puede verse en pw.lacounty.gov/wwd/web/Publications/Videos.aspx

Para obtener más información sobre el LIHWAP, visite Maravilla.org o póngase en contacto con la Fundación Maravilla en el (323) 721-4162 para obtener una solicitud.



¿Qué es una infraestructura hidráulica?

Los elementos que componen la infraestructura de Waterworks incluyen: tuberías de agua, bombas, embalses y más. Todas las infraestructuras de Waterworks tienen una vida útil prevista de aproximadamente 40-80 años, dependiendo del tipo de infraestructura y de los materiales de construcción. A medida que la infraestructura envejece, se estima que aumentará el mantenimiento por fugas y roturas. Nuestro personal trabaja las 24 horas del día para garantizar un suministro ininterrumpido de agua limpia y segura. Esto incluye: mantenimiento de rutina, servicio al cliente, control de la calidad del agua, y más.

Hemos realizado importantes inversiones para modernizar nuestro sistema, lo que ha redundado en operaciones más eficientes. Estamos implantando un programa integral de gestión de activos para evaluar los riesgos y priorizar las inversiones, al tiempo que reevaluamos los procedimientos de mantenimiento para optimizar el uso del tiempo del personal. Nuestros proyectos de mejora de capital para los distritos incluyen

nuevas tuberías principales de agua, depósitos de almacenamiento y estaciones de bombeo. Estamos buscando activamente subvenciones y otros medios para apoyar proyectos críticos.

Gracias por su continuo apoyo y participación. Somos su distrito de agua y nuestra misión es proporcionar a su comunidad recursos de agua seguros y limpios.



HÁGANOSLO SABER

Para denunciar fugas o robos de agua, por favor llame al Centro de Despacho 24 horas del Condado de Los Ángeles al **(800) 675-HELP**.



Esta es una publicación cuatrimestral producida por Obras Públicas del Condado de Los Ángeles para proporcionar noticias, recursos e información a las comunidades a las que servimos en el Condado de Los Ángeles.